VIVIR EN GRANADA

PISTAS PARA HOY

Conferencia: 'Granada, ciudad cervantina'



El acto concluirá con la representación de *Mi nombre es Dulcinea*, de Andrés Molinari en La Madraza a las 20:00 horas.



Feria de turismo y agroalimentación 'Lo mejor del Sur'

Presentación de la décimo octava feria agroalimentaria y de turismo del Padul 'Lo mejor del Sur', en el Patronato de Tyrismo, 10:00 horas,



Campaña de 'Forfait joven' para la temporada 2016/17

Et concejat de Deportes y la delegada de Cetursa, Maria José Lopez, informan sobre la iniciativa. Ayuntamiento, a las 10:00 horas.



SOCIEDAD

La asociación Mírame en apoyo a las familias y personas con autismo presenta su calendario solidario acompañados de músicos granadinos

365 días de **sensibilidad** con música

Carmen Marchena GRANADA

Las cifras de prevalencia del trastorno autista en Europa hablan de un caso por cada cien nacimientos, datos que van en aumento y que, según el presidente de la Asociación Mírame, David Gómez, "marcan la importancia de conocer, comprender y entender este trastorno".

Con el objetivo de concienciar y sensibilizar a la sociedad, la Asociación Mírame lanza un calendario solidario para 2017 con una característica muy importante para el desarrollo de las personas que padecen este trastorno, como es la música.

Desde Mírame se plantearon realizar un proyecto en el que interactuasen los pequeños de la asociación junto a músicos de la escena granadina. Míguel Ríos, Lagartija Nick, Los Ángeles, Niños Mutantes, Manuel España, 091, Antonio Carmona, Soleá Morente, Lori Meyers y Pájaro Jack ilustran este calendario que puede adquirirse en la sede de Mírame y en las ubicaciones donde se realizaron las fotos por sólo 5 euros.

El autor de las fotografías, Juanma Jiménez, que ha trabajado junto a Miguel Ángel Martínez, habla de una de las sesiones más difíciles a las que se ha enfrentado. "La delicadeza con la que había que tomar las fotos era muy sutil, además de la presión para que el resultado final transmitiese ese cariño que desprendían los chicos", comenta.

Los enclaves escogidos para el calendario son bastante representativos en el ámbito musical e histórico de Granada: Parque de las Ciencias, bosque de la Alhambra, Hotel Nazaríes, Sacromonte, Plantabaja, Discos Bora Bora, Ruido Rosa y Discos Marcapasos.

Especial mención a la Escuela Andaluza de Salud Pública y a su director, Joan Carles March, que acudió ayer a a la presentación del calendario en el Ayuntamiento. "Entidades como Mírame, son las que consiguen romper los mitos sociales y desarrollar las capacidades de las personas con este tipo de trastorno", aseveró March.

Durante el acto –al que también acudieron la segunda teniente de alcalde, Ana Muñoz, el delegado de Política Sociales de la Junta, Higinio Almagro, y el integrante de Lagartija Nick, Juan Codorniú-, el presidente de Mírame agradeció la gran apoyo recibido durante los más de tres meses de trabajo. Cordoniú habló de convicción más que de colaboración: "Si me uno a este proyecto es porque creo que contribuye a la construcción de la convivencia en una sociedad civil".

Gómez guardó los últimos minutos de su intervención para dedicar unas bonitas palabras a los miembros y familiares de la Asociación Mírame, con el que se llegó al culmen de la emoción. Palabras que se engarzaron con las dichas por Miguel Ríos: "Mucha gente piensa que somos muy diversos pero somos iguales, simplemente cambia algún color de la paleta para que no seamos exactamente los mismos pero en el fondo de todo, la esencia del ser humano está en cada uno de nosotros".











El fotógrafo Juanma Jiménez